
▲共産党都議団は、公立小中
学校の体育館へのクーラー設置
補助の条例案を、開会中の都
議会に提出しています。
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小
池
百
合
子
都
知
事
は
9
月
26
日
、
小
中
高
等
学
校
の
体
育
館
へ

の
ク
ー
ラ
ー
設
置
を
、
補
正
予
算
を
組
ん
で
進
め
る
こ
と
を
明
ら
か

に
し
ま
し
た
。日
本
共
産
党
都
議
団
の
代
表
質
問
に
答
弁
し
ま
し
た
。

　
共
産
党
都
議
団
は
、学
校
の
暑
さ
対
策
に
つい
て
、「
体
育
館
の
冷
房
化
は
待
っ
た

な
し
の
課
題
だ
」と
指
摘
。「
来
年
の
夏
に
間
に
合
わ
せ
る
た
め
、補
正
予
算
を
組
む

こ
と
も
含
め
て
、直
ち
に
取
り
組
む
こ
と
が
必
要
だ
」と
し
て
、知
事
の
姿
勢
を
た
だ

し
ま
し
た
。

　
小
池
知
事
は「
猛
暑
に
よ
る
熱
中
症
への
対
策
と
し
て
、体
育
館
に
空
調
設
備
を

整
備
す
る
必
要
が
あ
る
と
認
識
し
て
お
り
、今
後
、都
立
高
等
学
校
の
体
育
館
への
整

備
を
速
や
か
に
進
め
て
い
く
」と
答
え
ま
し
た
。

区
市
町
村
に
補
助

　
さ
ら
に
、「
公
立
小
中
学
校
の
体
育
館

の
整
備
に
つい
て
も
、
補
正
予
算
を
編
成

す
る
な
ど
、
緊
急
的
な
対
応
を
行
い
、
区

市
町
村
を
支
援
し
て
い
く
」
と
答
弁
。今

年
度
ま
で
だっ
た
特
別
教
室
も
、引
き
続

き
整
備
を
進
め
て
い
く
と
述
べ
ま
し
た
。

小池知事が
表明体育館の冷房化

共産党都議団
条例案を提出

災
害
時
に
は
避
難
所
に
も
な
る
体
育
館

共
産
党
　
　
の
質
問
に

公立学校の

都
議
団

　
知
事
の
答
弁
は
大
変
重
要
で
す
。す
で
に
設
置
さ

れ
た
と
こ
ろ
で
は
、
授
業
は
も
ち
ろ
ん
、
夏
休
み
中

の
部
活
や
学
童
で
も
使
え
る
、
卒
業
式
の
暖
房
も
で

き
る
、避
難
所
と
し
て
環
境
も
改
善
、と
好
評
で
す
。

　
ご一緒
に
声
を
あ
げ
、冷
房（
エ
ア
コ
ン
）設
置
を
実

現
さ
せ
ま
し
ょ
う
。

す
べ
て
の
区
市
町
村
で

実
現
さ
せ
ま
し
ょ
う




